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Interpellation betr. 
Entlastung Riehens vom Durchgangsverkehr seit der Eröffnung der Zollfreistrasse 
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Anfangs Oktober 2013 wurde die Zollfreistrasse eröffnet. 

In der Beantwortung eines Anzugs Chr. Burri führt der Gemeinderat am 9. Juli 2013 aus, welche 
Entlastung Riehens vom Durchgangsverkehr sich in Folge der Zollfreistrasse vermutlich 
einstellen wird. Weiter führt er aus, dass die Bereitschaft bestehe verkehrslenkende und 
verkehrsberuhigende Massnahmen zu ergreifen, falls die prognostizierte Verkehrsverlagerung 
nicht stattfindet.(vgl. Kästchen). 

:,VerkehrserhePungen und Modei'berechnungen, weiche im Zusammenhang mît o'er Pla

nung des ßetiebskonzepts der Lörracherstrasse im 2009 eturettg&föhrt wurden, ergeben 
folgendes Biid: 

Sirasse 
Lörra chersfra sse 
Baseistrasse 
Weitete asse 

1st 
2Q*1O0* 
16'200 

9'500 

Entlastung 
B'OQO  W'GOO 
3'OGO 5000 
5'OQO 

4050% 
20  30 % 
50 % 

Neu 
10'OCO 12'GOO 
11000 13'G00 
5O0Q 

* Die Zahler, entsprechen? dem duFshsctmätiictten Werkiagsvertceör pro Tag

Die VerkehrsentiasWng des Durchgangsverkehrs wird sied entsprechend auch auf die 
Aeussere Base'sSr&sse susvsirken. Vor und nach der Inbetriebnahme der Zollfreien Strasse 
werden in den Hauptachsen von Riehen Verkehrserhehungen durchgeführt. Seilten entge

gen den Erwartungen die prognostizierten Verkehrsveriagerungen auf die Zollfreie Strasse 
und damit die Entlastungen auf den obigen Kantonsstrassen nicht eintreten, müssten 
zusätzliche verkehrsienkende und verkehrs&eruhigende Massnahmen auf dieser, Achsen 
geprüft werden. * 

In der Antwort vom 18. Oktober 2011 auf einen Anzug A. Pfeifer verspricht der Gemeinderat 
voraussichtlich Ende 2013 den Einwohnerrat über die Verkehrsentwicklung zu informieren und 
je nach eingetretener Verkehrsentwicklung gleichzeitig allfällige zusätzliche Massnahmen 
vorzuschlagen. 

Da die versprochene Information über die Verkehrentwicklung bisher ausblieb, bittet der 
Unterzeichende auf diesem Weg den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie hoch ist die Verkehrsentlastung seit Eröffnung der Zollfreistrasse in der 
Lörracherstrasse, Baselstrasse, Weilstrasse, Aeuss. Baselstrasse und am 
Grenzacherweg? (Bitte um Angaben in Zahlen und Prozenten) 

2. Falls die in der Anzugsbeantwortung Burri prognostizierte Entlastung noch nicht 
eingetreten ist, welche verkehrslenkenden und verkehrsberuhigenden Massnahmen 
gedenkt der Gemeinderat zu ergreifen, resp. dem Kanton vorzuschlagen, um das 
versprochene Entlastungsziel möglichst rasch zu erreichen? 

3. Auf wann ist der Beginn der Sanierung der Aeuss. Baselstrasse, der Lörracherstrasse 
und der Weilstrasse geplant? Mit welcher Verkehrsentlastung wird in Folge dieser 
Strassensanierungen gerechnet? 
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